
Beschlussvorschlag: 
 
 
Am 13.09.2017 wurde im Sportausschuss über den aktuellen Sachstand zur Neukonzeption des 
Sportkomplexes Brandberge informiert. Hierzu frage ich wie folgt:  
 

1. Mit welchen finanziellen Mitteln gedenkt die Stadt Halle (Saale) die Neukonzeption 
umzusetzen?  

(Bitte tabellarisch mit jeweiligen finanziellen Umfang angeben) 
 

2. Wie viele Leichtathletikveranstaltungen bzw. andere Sportveranstaltungen finden jährlich 
auf dem Sportkomplex Brandberge statt? 

 
2.1 Wie viele Sportstätten bzw. Sporteinrichtungen werden bei der jeweiligen 

Leichtathletik- bzw. Sportveranstaltung von den Teilnehmer*innen vollumfänglich 
genutzt? 

2.2. Wie hoch ist die Teilnehemer*innenzahl bei der jeweiligen Leichtathletik- bzw. 
Sportveranstaltung. 

2.3  Wie hoch ist die Zuschauer*innenzahl bei der jeweiligen Leichtathletik- bzw. 
Sportveranstaltung?  

 
 
gez. Sten Meerheim 
Stadtrat 
 


